



# The Walt Disney Company CIS LLC

ПРИЛОЖЕНИЕ К ЛИЦЕНЗИОННОМУ  
СОГЛАШЕНИЮ МЕЖДУ  
ОБЩЕСТВОМ С ОГРАНИЧЕННОЙ  
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «УОЛТ ДИСНЕЙ КОМПАНИ  
СНГ» ("Disney")  
Россия, 121099, г. Москва, Новинский бульвар, д. 8,  
этажи 11-12  
и  
ОБЩЕСТВОМ С ОГРАНИЧЕННОЙ  
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ТДЛ ТЕКСТИЛЬ»  
("Лицензиат")  
Россия, Ивановская область, Иваново, 153027, ул. Павла  
Большевикова, 27, стр. 9

SCHEDULE TO LICENSE AGREEMENT  
BETWEEN  
THE WALT DISNEY COMPANY CIS LIMITED  
LIABILITY COMPANY ("Disney")

11-12 / F, Novinsky Boulevard 8, Moscow, 121099,  
Russia  
and

TDL TEXTILE, LLC ("Licensee")

Bldg 9, 27 Pavla Bolshevikova St., 153027, Ivanovo,  
Ivanovo region, Russia

ДАТА ПОДПИСАНИЯ:

29 мая 2020

DATED:

29 May 2020

Номер Лицензионного соглашения: 2133-2003510672

License Agreement Number: 2133-2003510672

Настоящее приложение согласовано между Disney и Лицензиатом в отношении указанных ниже Лицензированных продуктов и Объектов собственности ("Приложение"). В настоящее Приложение включаются путем отсылки (как если бы они были полностью приведены в нем) (i) Дополнения и (ii) Стандартные условия (в том числе Справочный пакет). Приложение, Дополнения и Стандартные условия в совокупности представляют собой лицензионное соглашение ("Лицензионное соглашение") между Сторонами. В случае любого противоречия между Приложением и Стандартными условиями условия Приложения будут иметь преемственную силу. Все написанные с заглавной буквы термины определены в Стандартных условиях или в Приложении. Для удобства Стороны имеют право, но не обязаны называть Лицензионное соглашение, используя приведенное выше Сокращенное название (при наличии такового). Стороны договариваются о нижеследующем:

This schedule is agreed to by Disney and Licensee regarding the Licensed Products and Properties identified below ("Schedule"). Incorporated by reference as though set forth in full are (i) the Attachments and (ii) the Standard Terms and Conditions (including the Reference Packet). The Schedule, the Attachments and the Standard Terms and Conditions together constitute a license agreement ("License Agreement") between the Parties. In the event of any conflict between the Schedule and the Standard Terms and Conditions, the terms of the Schedule shall prevail. All capitalized terms are defined in the Standard Terms and Conditions or in the Schedule. For convenience, the Parties may, but are not required to, refer to the License Agreement by the Short Title referenced above, if any. The Parties agree as follows:

А. Срок действия: начинается 1 января 2020 г. («Дата вступления в силу») и заканчивается в последний день указанного ниже Периода продаж, если иное не указано в настоящем Лицензионном соглашении.

A. Term: Begins on 1 January 2020 ("the Effective Date") and ends on the last day of the Sales Period below unless otherwise is provided by the License Agreement.

Период(ы) продаж: 1 января 2020 г. – 30 июня 2021 г.

Sales Period(s): 1 January 2020 – 30 June 2021

Период распродажи остатков нераспроданной продукции: не предоставляется, если иное не будет согласовано Сторонами дополнительно.

Sell-Off Period: is not granted, unless otherwise agreed by the Parties.



В. Территория: Армения, Азербайджан, Беларусь, Грузия, Казахстан, Киргизия, Россия, Таджикистан, Туркменистан, Узбекистан, Монголия.

С. Объекты собственности, включенные в Лицензированный материал (см. "Дополнение об уведомлениях в отношении интеллектуальной собственности и специальных положениях" к настоящему Приложению):

Персонажи из следующих художественных и мультипликационных фильмов:

«101 ДАЛМАТИНЦ» студии Disney, «КОТЫ-АРИСТОКРАТЫ» студии Walt Disney, «БЭМБИ» студии Walt Disney, «КРАСАВИЦА И ЧУДОВИЩЕ» студии Disney, «ХРАБРАЯ СЕРДЦЕМ» производства DISNEY•PIXAR, «В ПОИСКАХ ДОРИ», «В ПОИСКАХ НЕМО», «СУПЕРСЕМЕЙКА» производства Disney/Pixar, «КНИГА ДЖУНГЛЕЙ» студии Walt Disney, «ЛЕДИ И БРОДЯГА» студии Walt Disney, «КОРОЛЬ ЛЕВ» студии Disney, «КОРПОРАЦИЯ МОНСТРОВ» производства Disney/Pixar, «УНИВЕРСИТЕТ МОНСТРОВ» производства Disney•Pixar, «МУЛАН» студии Disney, «ONWARD» производства DISNEY•PIXAR, «SOUL» производства Disney/Pixar, «ИСТОРИЯ ИГРУШЕК 4» производства Disney/Pixar, «ВАЛЛ-И» производства Disney/Pixar, «RAYA AND THE LAST DRAGON» производства Disney, но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из игрового художественного фильма 2019 г. «АЛАДДИН», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из художественного фильма «ЗОЛУШКА» (ИГРОВОЙ ФИЛЬМ), но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

В. Territory: Armenia, Azerbaijan, Belarus, Georgia, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Russia, Tajikistan, Turkmenistan, Uzbekistan, Mongolia.

С. Properties included in Licensed Material (see "Intellectual Property Notices and Special Provisions Attachment" to the Schedule):

Characters from the following Motion Pictures:

DISNEY 101 DALMATIANS, WALT DISNEY THE ARISTOCATS, WALT DISNEY BAMBI, DISNEY BEAUTY AND THE BEAST, DISNEY•PIXAR BRAVE, FINDING DORY, FINDING NEMO, DISNEY•PIXAR THE INCREDIBLES, WALT DISNEY THE JUNGLE BOOK, WALT DISNEY LADY AND THE TRAMP, DISNEY THE LION KING, DISNEY•PIXAR MONSTERS INC., DISNEY•PIXAR MONSTERS UNIVERSITY, DISNEY MULAN, DISNEY•PIXAR ONWARD, DISNEY•PIXAR SOUL, DISNEY•PIXAR TOY STORY 4, DISNEY•PIXAR W.A.L.L.E, RAYA AND THE LAST DRAGON but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

Characters from the 2019 live action motion picture ALADDIN, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

Characters from the live action motion picture CINDERELLA (Live Action), but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

Персонажи и фирменные элементы из фирменного портфолио Disney•Pixar Collection и руководства по стилю и разработке продукта Disney•Pixar Collection из одного (1) или более фильмов Disney•Pixar: «ПРИКЛЮЧЕНИЯ ФЛИКА» производства Disney•Pixar, «В ПОИСКАХ НЕМО» производства Disney•Pixar, «СУПЕРСЕМЕЙКА» производства Disney•Pixar, «КОРПОРАЦИЯ МОНСТРОВ» производства Disney•Pixar, «УНИВЕРСИТЕТ МОНСТРОВ» производства Disney•Pixar, «РАТАТОЙ» производства Disney•Pixar, «ИСТОРИЯ ИГРУШЕК» производства Disney, «ИСТОРИЯ ИГРУШЕК 2» производства DISNEY•PIXAR, «ИСТОРИЯ ИГРУШЕК 3» производства Disney•Pixar, «БВЕРХ» производства Disney•Pixar, «ВАЛЛ-И» производства Disney•Pixar (далее “Disney•Pixar Collection”), но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи Disney из серии «ПРИНЦЕССЫ» и фильмов, на которых они основаны (а именно: «Аладдин», «Красавица и чудовище», «Храбрая сердцем», «Золушка», «Русалочка», «Мулан», «Покахонтас», «Принцесса и лягушка», «Спящая красавица», «Белоснежка и семь гномов», «Запутанная история»), но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из серии «ФЕИ»: например, Динь-Динь, Бесс, Фира, Лили, Прилла, Видия, Рени и Бек, но только те персонажи, изображения таких персонажей и сопровождающие их элементы дизайна, которые указаны Disney. Любое использование имени «Динь-Динь (Tinker Bell)» должно сопровождаться изображением персонажа.

Персонажи из мультипликационного сериала под рабочим названием «THE LION GUARD», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Characters and branding elements from the Disney•Pixar Collection Branding Portfolio and the Disney•Pixar Collection product development style guide relating to one (1) or more of the following Disney•Pixar films: DISNEY•PIXAR A BUG'S LIFE, DISNEY•PIXAR FINDING NEMO, DISNEY•PIXAR THE INCREDIBLES, DISNEY•PIXAR MONSTERS, INC., DISNEY•PIXAR MONSTERS UNIVERSITY, DISNEY•PIXAR RATATOUILLE, DISNEY TOY STORY, DISNEY•PIXAR TOY STORY 2, DISNEY•PIXAR TOY STORY 3, DISNEY•PIXAR UP, and DISNEY•PIXAR WALL-E (the “Disney•Pixar Collection”), but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements as may be designated by Disney.

Characters from the DISNEY PRINCESS franchise and the underlying films (i.e., Aladdin, Beauty and the Beast, Brave, Cinderella, The Little Mermaid, Mulan, Pocahontas, The Princess and the Frog, Sleeping Beauty, Snow White and the Seven Dwarfs and Tangled), but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs, and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

DISNEY FAIRIES characters: e.g., TINKER BELL, BESS, FIR, LILY, PRILLA, VIDIA, RANI and BECK, but only such characters and such depictions of such characters, and accompanying Design Elements, as may be designated by Disney. All use of the name “Tinker Bell” must appear with character art.

Characters from the animated television series tentatively entitled THE LION GUARD, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.



Персонажи из игрового художественного фильма «МАЛЕФИСЕНТА 2» (игровой фильм) (или другими названиями в определенных регионах), но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Characters from the live action motion picture MALEFICENT 2, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

Персонажи из игрового художественного фильма 2020 г. «МУЛАН», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Characters from the 2020 live action motion picture MULAN, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

Персонажи из серии «PRESCHOOL/DISNEY JR. MICKEY & FRIENDS», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Characters from the PRESCHOOL/DISNEY JR. MICKEY & FRIENDS franchise, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

«СТАНДАРТНЫЕ ПЕРСОНАЖИ DISNEY»: т.е. МИККИ МАУС и МИННИ МАУС, но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Characters from the DISNEY STANDARD CHARACTERS franchise (i.e., MICKEY MOUSE and MINNIE MOUSE), but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs, and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

Персонажи из «ИСТОРИИ ИГРУШЕК» производства Disney (например, BUZZ LIGHTYEAR, WOODY, HAMM, REX, BO PEEP, LITTLE GREEN MEN (aliens), GREEN ARMY MEN, SID AND HIS MUTANT TOYS, MR. SPELL, RC CAR и ROCKY GIBRALTAR), а также персонажи из анимационных художественных короткометражных фильмов «TOY STORY TOONS» производства Disney•Pixar, «ИСТОРИЯ ИГРУШЕК и УЖАСОВ» и «ИСТОРИЯ ИГРУШЕК, ЗАБЫТАЯ ВРЕМЕНЕМ», но только те персонажи, изображения таких персонажей и сопровождающие их художественная графика, дизайны и (или) другие элементы, которые указаны Disney в руководстве по стилю оформления или иным образом.

Characters from the animated motion picture DISNEY TOY STORY (e.g., BUZZ LIGHTYEAR, WOODY, HAMM, REX, BO PEEP, LITTLE GREEN MEN (aliens), GREEN ARMY MEN, SID AND HIS MUTANT TOYS, MR. SPELL, RC CAR and ROCKY GIBRALTAR), and the animated motion picture short form content DISNEY•PIXAR TOY STORY TOONS, TOY STORY OF TERROR, and TOY STORY THAT TIME FORGOT, but only depictions of such characters, and accompanying artwork, designs, and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

Персонажи серии «ЗЛОДЕИ DISNEY» (например, CRUELLA DE VIL из «101 Далматинец» студии Walt Disney, QUEEN OF HEARTS из «Алиса в стране Чудес» студии Walt Disney, CAPTAIN HOOK из «Питер Пэн»

DISNEY VILLAINS characters (i.e., CRUELLA DE VIL from the Walt Disney 101 Dalmatians, QUEEN OF HEARTS from Walt Disney Alice in Wonderland, CAPTAIN HOOK from Walt Disney Peter Pan, EVIL



студии Walt Disney, **EVIL QUEEN/WITCH** из «Белоснежка и семь гномов» студии Walt Disney, **SI** и **AM** из «Леди и Бродяга» студии Walt Disney, **MALEFICENT** из «Спящая красавица» студии Walt Disney, **URSULA** из «Русалочки» студии Disney, **DR. FACILIER** из «Принцессы и лягушка», **MOTHER GOTHEL** из «Запутанной истории»), но только те персонажи, изображения таких персонажей и сопровождающие их художественная графика, дизайны и (или) другие элементы, которые указаны Disney в руководстве по стилю оформления или иным образом.

Персонажи из серии «ВИННИ» (т.е. Винни, Кристофер Робин, Хрюнник, Кролик, Ушастик, Тигруля, Сова, Суслик, Кенга и Ру), но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из художественного фильма «КРАСАВИЦА И ЧУДОВИЩЕ» (ИГРОВОЙ ФИЛЬМ), но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из серии «PRESCHOOL/DISNEY JR. MINNIE & FRIENDS», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи анимационного художественного фильма под рабочим названием «Суперсемейка-2», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи телевизионного мультиликационного сериала под рабочим названием «PUPPY DOG PALS», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям

**QUEEN/WITCH** from Walt Disney Snow White and the Seven Dwarfs, **SI** and **AM** from Walt Disney Lady and the Tramp, **MALEFICENT** from Walt Disney Sleeping Beauty, **URSULA** from Disney The Little Mermaid, **DR. FACILIER** from The Princess and the Frog, **MOTHER GOTHEL** from Tangled), but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs, and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

Characters from the **WINNIE THE POOH** franchise (i.e., **WINNIE THE POOH**, **CHRISTOPHER ROBIN**, **PIGLET**, **RABBIT**, **EYORE**, **TIGGER**, **OWL**, **GOPHER**, **KANGA** and **ROO**), but only depictions of such characters, and accompanying artwork, designs, and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

Characters from the live action motion picture **BEAUTY AND THE BEAST (LIVE ACTION)**, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

Characters from the **PRESCHOOL/DISNEY JR. MINNIE & FRIENDS** franchise, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

Characters from the animated motion picture tentatively entitled **THE INCREDIBLES 2**, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

Characters from the animated television series tentatively entitled **PUPPY DOG PALS**, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise

Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из художественного фильма под рабочим названием «THE NUTCRACKER AND THE FOUR REALMS», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонаж МАРИ из анимационного художественного фильма «Коты-аристократы» студии Walt Disney, но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве по стилю или иным образом.

Персонажи из игрового художественного фильма под рабочим названием «ПИРАТЫ КАРИБСКОГО МОРЯ: МЕРТВЕЦЫ НЕ РАССКАЗЫВАЮТ СКАЗКИ», но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из анимационных художественных фильмов «ТАЧКИ» и короткометражных анимационных художественных фильмов «МУЛЬТАЧКИ» производства Disney-Pixar (Лицензированный материал(ы) «ТАЧКИ»), но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

Персонажи из художественного фильма CRUELLA, но только те персонажи и изображения таких персонажей, а также сопровождающие их художественные элементы, элементы дизайна и/или иные элементы, которые соответствуют требованиям Disney, указанным в руководстве (руководствах) по стилю или иным образом.

D. Категории продукции и Лицензированные продукты:

Characters from the live action motion picture THE NUTCRACKER AND THE FOUR REALMS, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs, textual materials and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

The character MARIE from the animated motion picture WALT DISNEY'S THE ARISTOCATS, but only such character and depictions of such character, and accompanying artwork, designs, and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide or otherwise.

Characters from the live action motion picture tentatively entitled PIRATES OF THE CARIBBEAN: DEAD MEN TELL NO TALES, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

Characters from the animated motion picture CARS and the animated motion picture shorts released as CARS TOONS (the "CARS Property(ies)"), but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a Style Guide(s) or otherwise.

Characters from the live action motion picture CRUELLA, but only such characters and depictions of such characters, and accompanying artwork, designs and/or other elements, as may be designated by Disney in a style guide(s) or otherwise.

D. Product Categories and Licensed Products:

Код вида продукции	Категории Продукции	Наименование Продукции
62020105	Подподельники	Подподельники



62020204	Наволочки	Наволочки
62020900	Одеяла и покрывала	Одеяла и покрывала
62020504	Подушки для сна	Подушки для сна
62070507	Махровые / Тисненые ворсистые банные полотенца	Махровые / Тисненые ворсистые банные полотенца
62020902	Одеяла/пледы	Включая шерстяные и трикотажные
62070508	Жакардовые банные полотенца	Жакардовые банные полотенца
62070506	Банные полотенца из тисненой хлопчатобумажной ткани	Банные полотенца из тисненой хлопчатобумажной ткани
62020000	Постельное белье	Включая отдельные предметы и комплекты постельного белья
62020700	Кухонный текстиль	Включая льняные, подставки под кастрюли, рукавицы, скатерти, подставки и коврики под горячее
62020206	Наборы простыней	Наборы простыней
62020705	Чайные / посудные полотенца	Включая льняные полотенца
62020502	Декоративные подушки / чехлы	Декоративные подушки / чехлы
62020707	Передники	Передники
70050125	Постельное белье для новорожденных	Постельное белье для новорожденных

Disney Merchandise Code	Product Categories	Product Description
62020105	Duvet Covers	Duvet Covers
62020204	Pillow Cases	Pillow Cases
62020900	Blankets & Throws [Generic]	Blankets & Throws [Generic]
62020504	Sleeping Pillows	Sleeping Pillows
62070507	Terry / Printed Loop Bath Towels	Terry / Printed Loop Bath Towels
62020902	Blankets / Plaids	Included woolen and fleece
62070508	Jacquard Bath Towels	Jacquard Bath Towels
62070506	Printed Velour Bath Towels	Printed Velour Bath Towels
62020000	Bedding [Generic]	Including separate items and bedding sets
62020700	Kitchen Textiles [Generic]	Including linen, pot holders, oven mittens, table cloth, table mats & runners
62020206	Bedding Sheet Sets	Bedding Sheet Sets
62020705	Tea Towels / Dish Towels	Including linen towels
62020502	Decorative Pillows / Covers	Decorative Pillows / Covers
62020707	Aprons	Aprons
70050125	Toddler Bedding	Toddler Bedding

**E. Разрешенные заказчики:**

1. Для целей осуществляемой Лицензиатом оптовой продажи: Лицензиату разрешается продавать Лицензированные продукты только зарегистрированным на Территории Разрешенным заказчикам, указанным ниже, для последующей перепродажи Лицензированных продуктов также на Территории.

(1) Розничные предприятия  
 (2) Онлайновые торговые предприятия

**E. Authorized Customers:**

1. For Licensee's wholesale sales: Licensee is authorized to sell Licensed Products only to Authorized Customers, Registered in the Territory and specified below, for further resale of the Licensed Products in the Territory.

(1) Retailers  
 (2) Etailers

**Лицензиат:**  
Юридический адрес: Россия, Ивановская область,  
Иваново, 153027, ул. Павла Большевикова, 27, стр. 9  
ИНН: 3730010504 / КПП: 370201001  
р/с: 40702810902910000471  
в АО «АЛЬФА-БАНК»  
БИК: 042406608  
Кор. счет: 30101810200000000593  
ОГРН: 1023700549080

**Licensee:**  
Legal address: Bldg 9, 27 Pavla Bolshevikova St.,  
153027, Ivanovo, Ivanovo region, Russia  
INN: 3730010504 / KPP: 370201001  
Acc. No.: 40702810902910000471  
at AO «ALFA-BANK»  
BIC: 042406608  
Corr. No: 30101810200000000593  
OGRN: 1023700549080

**ПОДПИСИ СТОРОН**

ООО «УОЛТ ДИСНЕЙ КОМПАНИ СНГ»

Подпись/By:

Имя: Сергей Юрьевич Пичугин

Должность: Руководитель департамента по  
лицензированию и работе с розницей

**SIGNATURES OF THE PARTIES**

THE WALT DISNEY COMPANY CIS LLC



Title: Director, Licensing, Retail & Trade

ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ  
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ТДЛ ТЕКСТИЛЬ»

Подпись/By:

Имя: Дмитрий Сергеевич Кокшаров

Должность: Генеральный директор

TDL TEXTILE, LLC

Name: Dmitriy Koksharov

Title: General Director